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Zusammenfassung

        
Das Melanom der Cervix uteri ist eine seltene Neoplasie mit sehr schlechter Prognose. Die Diagnose wird nach Ausschluß eines anderen Primärherdes immunhistochemisch gesichert. Standardtherapie sind radikale chirurgische Verfahren, in fortgeschrittenen Stadien sind Remissionen durch primäre Irradiatio möglich. Wir berichten von einem Fall einer 83jährigen Patientin mit einem histologisch und immunhistochemisch gesicherten Melanom der Cervix uteri Stadium FIGO III AB. Unter kombinierter Strahlentherapie wurde eine Vollremission erreicht, dennoch starb die Patientin nach 15 Monaten an den Folgen der malignen Erkrankung.


      
        
Abstract

        
Malignant melanoma of the uterine cervix is a rare neoplasm with poor prognosis. Diagnosis is confirmed by immunohistochemical methods and by exclusion of other primaries. The common treatment is radical surgery. In advanced stages, primary irradiation can be successful. We report on a case of an 83 years old patient, suffering from a malignant melanoma of the uterine cervix FIGO III AB, diagnosed by histological and immunohistochemical methods. Due to combined irradiation, complete remission of the tumour was achieved. Nevertheless, the patient died of the malignancy 15 months later.
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